

Destacado impulso para la orquesta de la UNLA

Esta noche se conocerá la cortina que hizo para "Fútbol de Primera"

Esta noche, a las 22, se pondrá en el aire el primer programa del año de "Fútbol de Primera", bajo la conducción de Enrique Macaya Márquez y Marcelo Araujo. Y más allá del interés deportivo, para los lanusenses la emisión de esta noche tendrá un agregado especial, porque la cortina musical del programa estuvo a cargo de la orquesta de la Universidad.

La rectora de la UNLA, Ana Jaramillo, contó casi a manera de anécdota cómo la orquesta participó de este importante proyecto, que puede dar sus frutos en un futuro próximo. "Cuando se puso en marcha la creación de la orquesta quise tener la opinión de un experto y le pedí a un gran amigo, Ernesto Acher (ex integrante de Les Luthiers), para que escuchara cómo sonaba", contó.

Luego de la invitación, Acher le dijo a Jaramillo que "estaba encantado con la orquesta y que sonaba muy bien. Y cuando lo convocaron de 'Torneos y Competencias' para hacer la música de la nueva temporada, no dudó en elegir y dirigir a nuestra orquesta".

Unico ejemplo

Según contó la rectora, "para Acher la orquesta de la UNLA tiene todas las chances de convertirse en un referente como otras orquestas. Sin duda, para la Universidad se trata de una gran oportunidad para mostrar las aptitudes en con-



Ernesto Acher escuchó a la orquesta y la sumó al proyecto.

junto y de cada uno de sus integrantes".

Los proyectos en materia de música en la UNLA no tienen antecedentes en nuestro país. La rectora Jaramillo anunció que se inaugurará en la casa de estudios la Licenciatura en Música con orientación en Orquestación, una especialidad que hasta el momento no se aplicó en Argentina.

El director de la orquesta de la UNLA es Daniel Bozani y tiene por delante un camino de muchas expectativas por los logros alcanzados en pocos años. El reconocimiento llegó acompañado de un enorme esfuerzo, y ahora todos, estudiantes, profesores y la Universidad quieren ir por más.

Paralelamente al impulso que la

UNLA le está dando a la música, también tiene en mente y con amplias posibilidades de concretarlo, un gran sueño: contar con un equipo de rugby. "La idea es sponsorar la camiseta del equipo con la UNLA", señaló la rectora Jaramillo.

Ideal

La UNLA nació con un ideal y se propuso cumplirlo en el tiempo. El espíritu de la casa de estudios es entrelazar cada vez más el trabajo universitario con el de la comunidad. "No queremos una universidad ajena a lo que sucede en su comunidad ni tampoco que sea tomada como un lugar elitista y para pocos", afirmó Jaramillo.